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(I lavori iniziano alle ore 14.03 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi
dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 1137 presentata da Marello, inerente a "Case
e Ospedali di Comunità dell'ASL CN2"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1137.
Ha chiesto di illustrare l’interrogazione il Consigliere Marello.
Prego, collega; ne ha facoltà per tre minuti.

MARELLO Maurizio

Grazie, Presidente.
Ringrazio anticipatamente anche l’Assessore per la risposta che fornirà.
Si tratta di una questione di cui si dibatte ormai da molto tempo (anche di recente sui

giornali locali). Le Case di Comunità, gli Ospedali di Comunità e le centrali operative
finanziate con il PNRR sono state ormai individuate da mesi.

Tuttavia, in quest’ambito, sappiamo che nell’elenco che la Giunta ha presentato l’unica
struttura finanziata e finanziabile (a parte le centrali operative) per quanto riguarda l’ASL
CN2 è la Casa di Comunità di Santo Stefano Belbo, se ricordo bene, perché rientrava nei
budget previsti dal Piano (per quanto riguarda le Case di Comunità e gli Ospedali di
Comunità, non doveva superare due milioni e mezzo, un milione e mezzo eccetera), mentre
tutte le altre strutture (mi riferisco alle Case di Comunità di Alba, Bra, Canale e Cortemilia, e
gli Ospedali di Comunità di Alba e Bra) richiedono interventi che esorbitano dal punto di vista
finanziario dai requisiti per la finanziabilità con il PNRR. Nell’elenco sono state quindi
indicate con la dicitura “altri finanziamenti”.

Trattandosi di opere che richiedono investimenti significativi di svariati milioni, specie
quelle su Alba e Bra, e siccome si discute spesso sui media su come finanziarli (con l’aiuto dei
privati, autonomamente, con l’aiuto dalle fondazioni e quant’altro), la mia interrogazione
intende semplicemente fare chiarezza su quest’aspetto, per cui chiediamo all’Assessore se la
Regione, per quanto riguarda Alba, Bra, Cortemilia e Canale, abbia già individuato i canali di
finanziamento ed entro quali tempi prevede di avviare i lavori e le opere, in modo tale che
queste strutture possano poi entrare in funzione.

Grazie.

PRESIDENTE

Ringraziamo il Consigliere Maurizio Marello per illustrazione.
La Giunta ha chiesto di risponde all’interrogazione delegando l’Assessore Luigi Icardi.
Prego, Assessore; ne ha facoltà per cinque minuti.
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ICARDI Luigi Genesio, Assessore all’edilizia sanitaria

Grazie, Presidente.
Nella sua interrogazione c’è già una parziale risposta. Come ha evidenziato, Alba e Bra

hanno un impegno finanziario superiore al milione e mezzo previsto dal PNRR. Di
conseguenza, le strutture di Alba e Bra (Casa di Comunità, Ospedale di Comunità, centrale
operativa territoriale e piazza ambulatoriale, sia nell’una sia nell’altra città) saranno
realizzate attraverso un partenariato pubblico privato il cui finanziamento è composto per il
5% da fondi regionali, per il 40% circa (è ancora da definire, ma il quadro è questo) da fondi
ministeriali ex articolo 20 della legge 67/1988, e la restante parte attraverso l’intervento di
privati, che potranno essere restituiti in un lasso temporale molto lungo (circa vent’anni).
Questo è il finanziamento di Alba e Bra.

Come previsto, in questi presidi saranno perfezionate le realizzazioni della Casa dalla
Salute, la centrale operativa, l’Ospedale di Comunità e la piazza ambulatoriale; inoltre, tutta
una serie di servizi già parzialmente presenti (perché ci sono già dei servizi funzionanti, come
lei sa, come la centrale operativa territoriale e la piccola radiologia) sarà potenziata e rivista.

L’attuale Casa della Salute di Cortemilia verrà invece potenziata con fondi delle aree
interne destinati per la Valle Bormida, già previsti e concordati con l’Amministrazione
comunale.

La struttura di Canale verrà invece finanziata con fondi regionali.
Voglio sottolineare che non è nella delibera del PNRR che troverà queste strutture, bensì

nella delibera del Consiglio regionale di programmazione, dunque queste strutture sono già
previste dalla programmazione regionale.

Grazie, Presidente. Ho concluso.

PRESIDENTE

Ringraziamo l’Assessore Luigi Icardi per la risposta.

*****

OMISSIS

(Alle ore 14.57 il Presidente dichiara esaurita la trattazione delle
interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta inizia alle ore 15.11)


